La Semana de la Higiene Oral extiende sus actividades al Observatorio de la Salud

Del mayor de villanueva de la cañada

Con motivo de la celebración de la II Semana de la Higiene Oral, que el COEM organizó durante el mes de abril, se llevaron a cabo actividades sobre prevención e higiene oral y cepillado dentro del Observatorio de la Salud del Mayor de Villanueva de la Cañada. Asimismo, se estudió la prevalencia de la caries en las personas mayores y se trataron otros problemas propios de este grupo de edad.

La empresa Xerostom, especializada en xerostomía o síndrome de boca seca, ha donado muestras de sus productos al Observatorio de la Salud del Mayor de Villanueva de la Cañada.

Dentro de este Observatorio, se llevan a cabo con la colaboración del Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de la I Región (COEM), iniciativas para promocionar la salud bucodental de los mayores.

Se realizan revisiones bucodentales por parte de voluntarios y se remiten aquellos casos que necesitan la atención dental a sus dentistas. Además, continúa la evaluación de las variables de envejecimiento para la elaboración de un estudio epidemiológico de la población mayor de este municipio, pionero por las dimensiones y los campos que contempla. Éste está

siendo realizado gracias a la colaboración de un equipo multidisciplinar que reúne no solo a dentistas, sino también a nutricionistas, geriatras y fisioterapeutas.

Este proyecto tiene como objetivos hacer de Villanueva de la Cañada un municipio saludable para todas las edades con un envejecimiento activo, fomentar hábitos de higiene, así como la realización de campañas de promoción de la salud; compromisos que adquieren tanto el Ayuntamiento de esta localidad como el propio COEM.

Agradecimiento a:



Dra. Judith Abad v Dra. Mª Jesús Jurado. voluntarias.

La Dra. Lucia López Boga y el Dr. Joaquín López-Malla voluntarios del Observatorio de la Salud del Mayor